

Marta Ribera Actriz

«LE AGRADEZCO A BANDERAS QUE VALORE MI TALENTO»



La protagonista de 'Gypsy', la nueva apuesta del Soho, reivindica el teatro musical P42

MURALES CON AIRE PICASSIANO PARA PROMOCIONAR MÁLAGA P6

La ratonera de Cerrado de Calderón atrapa a miles de conductores cada día en hora punta

Los accesos se han quedado desfasados en una zona con cada vez más residentes y que concentra varios colegios

Hay carreteras en la provincia que no pueden absorber el intenso tráfico en horas punta, como ocurre en la Ronda Este. Las caravanas empiezan antes de las ocho de la mañana en los ramales de salida desde el Centro y sobre todo, desde la zona oriental de la Gran Málaga (La Cala, Rincón...). Según el Ministerio de Transportes, por ese punto de la Ronda Este de circunvalación pasan todos los días laborables hasta 100.000 vehículos de Intensidad Media Diaria (IMD), esto es, 50.000 e incluso más, por cada sentido. Es evidente que las carreteras se han quedado desfasadas para dar servicio a una zona que tiene cada vez más residentes, y donde se concentran numerosos colegios. P2



La Ronda Este, saturada de vehículos en sentido Centro. DANI MALDONADO

SU VIVIENDA LE GARANTIZA LA MEJOR JUBILACIÓN



- ✓ RENTA VITALICIA INMOBILIARIA
- ✓ VENTA NUDA PROPIEDAD
- ✓ HIPOTECA INVERSA
- ✓ VENTA CON ALQUILER GARANTIZADO



Oficinas Centrales: Velázquez 18, 2º izq.
28001 Madrid - gruporetiro@gruporetiro.com

Delegaciones: Cataluña, Islas Baleares, País Vasco, Navarra, Cantabria, Andalucía, C. Valenciana, Aragón y La Rioja

WWW.GRUPORETIRO.COM

INFÓRMESE AHORA: TEL. 91 577 42 40

DEPORTES

Valioso empate del Málaga ante el Deportivo para recuperar el pulso

En un choque de constantes alternativas, el cuadro blanquiazul contó con oportunidades para llevarse el triunfo

El Málaga quiso despejar pronto las dudas de su fiasco en casa frente al Elche y logró un valioso empate frente al Deportivo en Riazor (0-0), en un choque en el que tuvo oportunidades para ganar. P30

BALONCESTO

El Unicaja arrolla al Covirán

Superando el cansancio, pero imponiendo su dinámica ganadora, el Unicaja pasó por Granada como un rodillo (68-84) y se llevó por delante al Covirán en el derbi andaluz, al que dominó durante los 40 minutos. P36

MÁS TEMAS

Avances en la última gran obra para proteger a vecinos y polígonos de las riadas del Guadalhorce P4

Más de mil personas salen a la calle en Málaga para pedir la paz en Palestina en el primer aniversario del conflicto P11

Mueren un matrimonio y sus dos hijos de 16 y 21 años en el incendio de su casa en la localidad sevillana de Guillena P21